

Une nouvelle page de l'aventure commerciale et artisanale a déjà commencé à s'écrire à Fumel. En effet, Claude Martin qui dirige la société Martin Fils a officiellement passé les rênes de l'entreprise à Cécile Roussel et à Jean Robert Martin, les enfants de son frère Max, au 1er janvier dernier. L'activité artisanale est essentielle pour l'entreprise. Elle génère 80% du chiffre d'affaires de la société. Martin Fils propose tous les types de chauffage disponibles sur le marché, qu'il soit traditionnel ou lié aux énergies nouvelles.

www.martin-fils.fr www.martinfilsdeco.com